



三島町立三島中学校

桐の里だより

【教育目標】

心豊かな生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい生徒

令和4年12月号 校長 鶴水 達也



ふるさと学習の総まとめ次世代の議会

「三島町次世代の議会」が11月28日に行われました。「次世代の議会」は、3年間の「ふるさと学習」の総まとめです。質問・追質問の内容は、3年生全員で町の未来や課題を考えて作成しました。町当局のみなさまから、熱い答弁をいただけたこと大変感謝いたします。

傍聴席で見守った1・2年生は、3年生の姿から多くのことを学びました。こうして、今後の「ふるさと学習」、そして来年度の「次世代の議会」につながったと感じました。

最後に、矢澤町長及び町議会議員のみなさまから励ましの言葉をいただきました。ありがとうございました。今後とも、「ふるさと学習」を通して、三島町のよさを知り、三島町の未来や課題を考え、「住みたい、住み続けたいふるさと」に貢献できる三島っ子を育成して参ります。

【3年生議員みんなで頑張りました！】



【町を盛り上げるための追質問もできました】

【無事に議長を務め、安心しました！】



【3年生の姿から多くを学ぶ1・2年生】



【質問一覧】

「ICT・デジタル化推進体制の整備について」、「防災知識の普及と防災意識の高揚について」
「農産物の販売拡大・新商品の開発について」、「三島宿を通しての観光業の強化について」



ふるさと学習・地域課題探究学習

「只見線再開で町を訪れる人は多いからPRの機会です」、「こんなに多くの観光地があるんだから何か生かせないかなあ」。ふるさと学習を通した子どもたちの【深い学び】です。

11月15日に、ふるさと学習の一環で地域課題探究学習を行いました。子どもたちが課題を考え、課題解決のための計画を立案・実行する地域課題探究学習を行いました。

各ご家庭に「中学生が、町・地域のためにできることを探しております」と案内をお配りしました。今回は初の取り組みでしたが応募していただき感謝いたします。来年度も企画をしています。「町・地域のため」であれば子どもたちがお手伝いをしますので、ぜひお願いします。

【会津宮下駅でPRと観光客の道案内！】



【地域のみなさんへのメッセージ作成】



【地域企業で薪割りも体験！】



【神社の落ち葉や銀杏拾い】



夢に向けて・合格祈願

①西方地区の小松豊さんより、今年も3年生の合格を祈願して、お守りと手づくりの合格箸(五角箸)をいただきました。この素敵なプレゼントを心の支えとして、目標を達成できるものと思います。小松さん、ありがとうございました。

②11月5日に、3年生の保護者のみなさまの企画で、3年生と保護者とで高田文殊院へ詣で合格祈願を行いました。目標を達成できるよう、指導して参ります。



【校長の一言】ホームページ、定期的に更新中です。現在73,825閲覧(7月号発行時66,175閲覧)、5ヶ月間で7,700閲覧でした。記事への多数の「いいね！」もありがとうございます。